

【竹内友香】

私はカナダの学校の特徴や日本の学校との違いについて学び、多くの言語に触れることができる環境、個性や宗教を尊重する多民族国家ならではの考えがとても素晴らしいと思いました。自由が多く、宿題が少なく、夢のようですが、学習面では自己責任の部分も多々あります。学校ひとつ取り上げても、国によって考え方が全然違うことが分かりました。



【向井拓朗】

初めての外国でとても緊張しましたが、ホストファミリーなどが優しくしてくれたので、とても楽しかったです。僕は、英語が苦手でしたが、通じる喜びを知ってとても好きになりました。もっと外国に行きたい、もっと話したいと思いました。今回学んだことを将来や今後の進路につなげていきたいです。

【伊藤七海】

私はカナダで、初めて会う人にも笑顔で話し掛け、家族のように接するカナダ人の優しさを間近に感じると共に、日本人の良さは丁寧さや親切さであることにも気付き、カナダと日本の両方の魅力を知ることができました。国際理解を深めて自分の世界をどんどん広げていきたいと思っています。



【山下涼華】

私のホストファミリーはベネズエラ出身の方でした。私と会話するときは英語で、家族や親戚と会話するときはスペイン語で会話をしていました。自国の文化を大切に、朝食にはベネズエラの郷土料理を食べていました。とてもすてきだと感じました。ホストファミリーはベネズエラとカナダの良いところをたくさん教えてくれて、私は異国の文化にとっても興味を持ちました。

【竹内ゆめ】

カナダの人たちはとても優しい人が多いと思いました。ホストファミリーは私のことをいつも気に掛け、たくさん話し掛けてくれました。私も徐々に自分から話すことができるようになり、とても楽しいカナダ生活を送ることができました。学校には同い年の生徒でボランティアをしている子がいて驚きました。私も見習って、これからはさまざまなボランティア活動をしようと思いました。



【平井聖恩】

カナダの夏は湿気が少なく蒸し暑くないので、とても過ごしやすかったです。家庭ごとに食事や生活に特徴があるところもカナダの魅力の一つでした。私は今回の体験で人との関わり方を学びました。人種、年齢、性別関係なく相手のことを尊重し合うことが大切なのだと感じ、これからは相手の気持ちを考えてコミュニケーションをしたいと思いました。